



平成 30 年 2 月 1 日 (木)

## 530運動が「愛知環境賞」金賞を受賞！！

昭和 50 年に豊橋市で始まり、40 年以上継続している530運動が、このたび、資源循環や環境負荷の低減を目的として先駆的で効果的な技術や活動事例を表彰する「2018 愛知環境賞」（主催：愛知県）にて“金賞”を受賞することとなりました。

数ある事例の中で、530運動は地域の清掃活動を官民一体の一大市民運動として全国に先駆けて始め、「530運動発祥の地」として530運動を全国に普及し、環境意識の向上と地域の環境活動の推進に大きく貢献したとして高く評価されました。



《530運動の様子》



《530アートごみ袋》



《幼児環境教育訪問指導の様子》

### ■愛知環境賞概要

目的	資源の循環や環境負荷の低減を目的とした企業、団体等による先駆的で効果的な<技術・事業><活動・教育>の事例を募集し、優れた取組に対して表彰をするとともに、広く紹介することによって、新しい生産スタイルや生活スタイルを文化として社会に根付かせ、資源循環型社会の形成を促進する
主催	愛知県
対象事例	省資源、省エネルギー、新エネルギー及び3R（リデュース：発生抑制、リユース：再利用、リサイクル：再生利用）など、資源循環や環境負荷低減に関する先駆的で効果的な<技術・事業>、<活動・教育>
賞	金賞、銀賞、銅賞、中日新聞社賞、名古屋市長賞、優秀賞 ※「2018 愛知環境賞」受賞者は別紙のとおり
過去金賞受賞団体	2017 年：日本特殊陶業株式会社 2016 年：トヨタ自動車株式会社 2015 年：日本ガイシ株式会社、株式会社不二機販

【問い合わせ先】  
 530運動環境協議会事務局長補佐  
 （環境政策課長補佐） 若子 尚弘 ☎51-2402

